



SESIÓN DEL SEMINARIO PERMANENTE DEL CENTRO HISTÓRICO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

FECHA: MIÉRCOLES 8 DE NOVIEMBRE DE 2017,

LUGAR: INSTITUTO DE INVESTIGACIONES SOCIALES, IIS-UNAM

El Seminario Permanente del Centros Histórico de la Ciudad de México constituye un espacio de debate sobre los resultados de investigaciones y experiencias de planeación y gestión realizadas en este espacio fundacional y es convocado periódicamente por el PUEC y el Programa de Maestría y Doctorado en Urbanismo de la UNAM.

Este seminario impulsa un enfoque multidisciplinario, sobre los complejos procesos sociales, económicos, urbanos, y ambientales de la vida urbana en los centros históricos y en el mismo participan académicos, representantes gubernamentales y organizaciones de la sociedad civil. Los trabajos presentados en sus sesiones se encuentran publicados en los Cuadernos del Seminario del Centro Histórico de la Ciudad de México, I, II y III editados por el PUEC los cuales se pueden consultar en la web de ese Programa ([PUBLICACIONES](#))

Al crearse esta Red surgió la idea es que el mismo pueda ser replicado en otras entidades del país y el 8 de noviembre pasado, su nuevo coordinador el Dr. Javier Delgado, Director del PUEC-UNAM presentó un Programa de Actividades en que destacan tres proyectos que estarán vinculados al mismo:

1. Análisis de Marco Jurídico del Plan Integral del Manejo del Centro Histórico de la Ciudad de México.

Ponente: Dr. Francisco Coquis, IJ-UNAM.

2. Presentación del Proyecto Comunidades interactivas en el Centro Histórico de la Ciudad de México.

Ponente: Mtra. Mariana Sánchez Vieyra, PUEC-UNAM

3. Proyecto-Incubadora El Barrio Universitario en el Siglo XXI.

Ponente: Javier Delgado



De izquierda a derecha Dr. Javier Delgado (PUEC-UNAM), Dra. Alicia Ziccardi (IIS-UNAM) Dr. Francisco Coquis (IIJ-UNAM)



De izquierda a derecha Dra. Xavier Cortés Rocha (Arquitectura- UNAM), Dr. Javier Delgado (PUEC-UNAM), Dra. Alicia Ziccardi (IIS-UNAM) Dr. Francisco Coquis (IIJ-UNAM)



Asistentes alumnos de licenciatura y doctorado de Ciencias Sociales, en medio, Mtra. Mariana Sánchez (PUEC-UNAM)